



new home

8 Pièces

220 m²

Réf. 1_2036

1 695 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa rénovée en 2020, située dans un cadre paisible avec une vue magnifique sur les collines environnantes. Parfaitement divisée en trois appartements distincts, cette propriété offre un confort exceptionnel et des espaces de vie indépendants, idéal pour les familles nombreuses ou un investissement locatif. Appartement 1 (Rez-de-Chaussée) : Séjour lumineux Cuisine moderne Chambre avec salle de bains attenante + WC Terrasse privée Appartement 2 (Rez-de-Chaussée) : Séjour spacieux Cuisine équipée Chambre avec salle de bains attenante + WC Terrasse avec accès direct à la ...

Discover this superb villa, renovated in 2020, situated in a peaceful setting with magnificent views of the surrounding hills. Perfectly divided into three separate apartments, this property offers exceptional comfort and independent living spaces, ideal for large families or rental investment. Apartment 1 (Ground Floor): Bright living room Modern kitchen Bedroom with en-suite bathroom + WC Private terrace Apartment 2 (Ground Floor): Spacious living room Equipped kitchen Bedroom with en-suite bathroom + WC Terrace with direct access to the heated pool Apartment 3 (First Floor): Welcoming ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

